

いわみの

(益高だより)

令和5年度6月号 令和5年6月20日
(第168号) 島根県立益田高等学校

令和5年度島根県高校総体

高等学校総合体育大会が前期5月25日～28日、後期6月1日～4日の日程で開催されました。

益田高校各部活動も参加し、それぞれの競技で活躍しました。今大会やこれまでの活動で得た経験をこれからの部活動だけでなく学習面、生活面においても活かしてあげられると思います。



総体各部報告

バレーボール

山縣 駿太郎

僕たち男子バレーボール部は6月1日に松江市総合体育館で開催された後期総体に出場しました。1回戦で隠岐水産高校と対戦しました。緊張から消極的なプレーや、ミスが目立ち、相手に大量点を許してしまい、22-25、25-21、17-25でセットカウント1-2で敗退しました。キャプテンとしてチームを勝たせてあげられず後悔が残る結果となってしまいました。この大会でほとんどの3年生は引退です。3年生のみんなと過ごした2年間は本当に宝物です。また、日頃支えてくださった保護者の方々や先生方、応援やご指導ありがとうございました。新チームはキャプテンの青木を中心にチーム一丸となって島根県のチームになってください。絶対に春高に行ってくれると信じてます。頑張ってください！



伊藤 礼

女子バレーボール部は6月1日から松江市総合体育館で開催された後期総体に出場しました。初戦で大田高校と対戦しストレート負けとなりました。去年のリベンジマッチでもあったこの試合には強い思いで挑みました。

試合経験の少ない私たちですが、毎日の部活

や練習試合を通して得た技術や経験、悔しさをバネにチーム全員が今回の総体で全力を出せたと思っています。多くの方々の応援もありチームが1つになりました。たくさんの応援ありがとうございました。

1, 2年生には私たち3年の思いも乗せてベスト8をかけて頑張ってください。周りへの感謝を忘れず、応援されるようなチームであり続けてください。応援しています！引き続き新チームの応援よろしくお願ひします。



バスケットボール

大畑 佳己

男子バスケット部は5月26、27日に出雲市で行われた前期総体と6月2、3日に浜田市で行われた後期総体に出場しました。1回戦は出雲工業高校に勝利し、2回戦では大東高校に勝利し、準々決勝で安来高校に勝利し、ベスト4に入り、後期総体につなげることができました。後期総体では、準決勝で出雲北陵高校と対戦し、負け、3位決定戦は松江西高校と対戦し惜敗しました。中国大会まであと一歩という結果でとても悔しい結果でしたが、新チームになりたての頃に比べて、技術面でも、人としても、レベルアップできたと思いました。3年生は、ここで一つ区切りがつかますが、後輩たちに中国大会出場の夢を託したいと思います。これからも、榊原率いる新生バスケットボール部への応援をよろしくをお願いします。



大場 咲恵

女子バスケットボール部は5月26日から出雲で行われた前期総体に参加しました。1回戦は出雲西高校に勝ち2回戦は松江東高校に負けました。4点差というとても悔しい結果となりましたが、練習してきた成果をしっかりと発揮し、最後まで自分たちらしいバスケットをすることができたと思います。

自分達の目標であったベスト8を達成することができなかったけど、最後まで全員で楽しくバスケットをすることができてとてもよかったです。これからは、人数が少なくなりますが他のチームに負けないようなチームワークをいかして、良い結果を残せるように頑張ってください。たくさんの方の応援ありがとうございました。

テニス



河上 耕陽

男子テニス部は6月1日、2日に出雲市で行われた後期総体に出場しました。団体戦では1回戦で松江南に敗退しましたが、個人戦では粘り強く戦い、日頃の練習の成果が十分に発揮でき、勝利もおさめられました。しかし、満足のいく結果は残せませんでした。2年間、仲間と励ましあいながら高めあえたのでよかったです。これからは新チームとなりますが、今後もさらに活躍してくれることを期待しています。

小河 真緒

女子テニス部は6月1日から出雲市の浜山運動公園で開催された後期総体に出場しました。団体戦では1-2で松江東高校に惜しくも敗れてしまいました。しかし、全員が同じ目標に向かって頑張ったことで、部員同士の絆がすごく深まりました。1年生はこれからもっと伸びると思うので、お互いに励まし合って頑張ってください。これからも益高テニス部の応援よろしくをお願いします。



ソフトテニス

村上 紗夏

私たちは6月1日から松江で行われた県総体に出場しました。個人戦・団体戦共に一回戦敗退という結果になりました。悔しい思いはありますが、これまでやってきたことを出し切って、最後まで戦うことができました。これがよい思い出になればと思います。応援ありがとうございました。



サッカー

竹内 凜太郎

サッカー部は5月26日から行われた前期総体と、6月1日の後期総体に参加しました。前期総体では、1回戦で松江東高校に2-2（PK5-4）で勝利し、2回戦で吉賀高校に1-0で勝利することができました。後期総体では出雲高校に1-2で惜

しくも負けてしまいました。目標としていたベスト4には届きませんでした。ピッチに立つ選手だけでなくベンチ、スタッフ、マネージャー、応援団が最後まで全力で戦うことができた良い試合になりました。また、平成23年以来のベスト8という結果を残すことができました。全校応援をはじめ、皆さんの応援がとても力になりました。これからも、さらなる高みを目指す益田高校サッカー部の応援をよろしくお願いします。



陸上競技

石田 大晴

陸上競技部は5月26日～28日に松江市営陸上競技場で行われた前期総体に出場しました。6位入賞者は男子は3年石田が砲丸投3位、円盤投5位、3年大石が800m4位、1500m5位、3年石橋が400mで5位、4×400mR6位、女子は1年澄川が800m4位で、岡山のシティライトスタジアムで行われる中国大会への切符を獲得しました。大会中は嬉しい思いをしたり、悔しい思いをしたりしました。皆で一つになって、チーム益高として戦うことができましたと思います。また、大会までにもたくさんの思い出があります。色々な経験ができたことに感謝しています。応援してくださったみなさん本当にありがとうございました。新体制となる陸上競技部の応援を今後も引き続きお願いします。



剣道

石川 龍成

剣道部は総体に男子3名、女子1名の計4名が出場しました。男子団体は飯南高校に2-3で惜しくも初戦敗退、個人戦は3名が初戦敗退、1名が2回戦敗退となりました。3年生にとっては最後の大会になってしまいましたが、悔いは残さず頑張りきることができました。3年生は勉強を中心に頑張ろうと思います。1・2年生には引き続き精力的に部活動に励んでもらいたいです。応援していただき本当にありがとうございました。



弓道

澄岡 宗希

弓道部は6月1日から3日にかけて益田市の市営弓道場で行われた後期総体に出場しました。男子団体は予選、準決勝を突破し、決勝まで進みましたが、江津工業に1本差で負け2位となりました。なぜもう1本あてることができなかったのかと悔しい気持ちで一杯です。男子個人では2年の岡本が優勝し、総合2位という結果でした。女子は団体・個人共に残念ながら予選敗退しました。これまでの保護者の方々の支えと先生方の熱心な指導やみなさんの応援によって、私たちはここまで成長することができました。本当にありがとうございました。これからは後輩たちには正射を意識し続けながらも自分の射に向き合い、さらなる活躍をすることを期待しています。今後とも益田高校弓道部への応援よろしくお願いします。



合唱部・吹奏楽部 合同定期演奏会

6月10日(土)午後、グラントワにおいて合唱部と吹奏楽部の合同定期演奏会が開催されました。今年は入場制限がなく、約440人のみなさんにご来場いただきました。合唱部、吹奏楽部とも部員が少ない中、工夫を凝らしたステージで大いに観客を魅了しました。



6月26日(月)以降の主な学校行事など

6月26日(月)～6月30日(金) 期末試験

6月28日(水) 振替休日

6月30日(金) 壮行式

7月2日(日) 英検二次試験

7月4日(火) 校内スポーツ大会

7月7日(金)・8日(土) 益田未来協働フェスタ

7月7日(金)・10日(月) 3年進研記述

7月10日(月) 1・2年進研記述、2年小論模試

7月15日(土) 土曜補習・3年小論模試

3年保護者対象進路説明会

7月18日(火) 数学課題テスト

7月25日(火) 終業式

終業式以降も補習、模試などが予定されています。各自で確認してください。

- メール配信システム(マチコミメール)への登録をお願いします。登録方法については岩野までご質問ください。
- 益田高校ホームページ、Instagramは下記のアドレスから閲覧できます。新しい情報をどんどんアップしますのでぜひご覧ください。

益田高校ホームページ <https://www.masuda.ed.jp/>

益田高校Instagram https://www.instagram.com/masuda_high_school/